

Dachauer & Rundschau

20.10.1993

Die Vereinsmeisterschaft der SFD hat begonnen

DACHAU Seit letzten Donnerstag kämpfen 28 Teilnehmer der Schachfreunde Dachau 1932 e.V. um den Vereinsmeistertitel in 4 Gruppen. Zum Erreichen der SFD-Schachkrone ist eine Vorrunde, daß Viertel- und Halbfinale sowie das Endspiel zu meistern. Der neue Austragungsmodus läßt große Spannung erwarten. Bereits in der 1. Runde konnte sich Dachau's Jung-Star Stefan Fischer gegen den ebenfalls gesetzten „Alt-Star“ Sebastian

Blank (mehrmaliger Dachauer Meister, erfolgreicher Teilnehmer an Mannschaftskämpfen schon in der Landesliga und derzeitige Stütze in der 1. Mannschaft Bezirksliga) mit schönem und druckvollem Spiel durchsetzen.

Am kommenden Donnerstag ist im Stadtkeller Turnier-Pause, die Zeit nutzt Josef Zollbrecht für ein erneutes Endspiel-Training ab 20⁰⁰ Uhr. Alle Interessierten sind hierzu herzlich eingeladen.